

Ressort: Lokales

Bürgerentscheid: Olympia-Bewerbung 2022 in Garmisch-Partenkirchen abgelehnt

Garmisch-Partenkirchen, 10.11.2013, 19:03 Uhr

GDN - Die Olympia-Bewerbung um die Winterspiele 2022 ist vom Tisch - wenn sich Politik und Funktionäre an ihre Ankündigung halten: Beim Bürgerentscheid wurde die Bewerbung zumindest in Garmisch-Partenkirchen abgelehnt. Nach 15 von 16 ausgezählten Stimmbezirken stimmten über 52 Prozent gegen eine Bewerbung, der letzte verbleibende Stimmbezirk hat nicht genügend Wahlberechtigte, um das Ergebnis noch zu drehen.

Auch die dort notwendige Stimmenzahl von 4.234 wurde von den Gegnern übertroffen. Zwar wird auch in München und anderen Landkreisen abgestimmt, aber zuvor war festgelegt worden, dass in jeweils allen teilnehmenden Kommunen die Mehrheit mit "Ja" stimmen muss, damit es zu einer Bewerbung kommt. Auch in den anderen Kommunen lagen die Gegner nach ersten Teilergebnissen vorn.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24924/buergerentscheid-olympia-bewerbung-2022-in-garmisch-partenkirchen-abgelehnt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com